

Costarricenses amigos de Cuba se solidarizan con colegas puertorriqueños

Image not found or type unknown



Costarricenses solidarios con Cuba

San José, 24 ago (RHC) La Coordinadora Nacional de Solidaridad con Cuba en Costa Rica (CNSC-CR) expresó su solidaridad con los compañeros del Comité de Solidaridad con la isla en Puerto Rico y miembros de la Brigada Juan Rius Rivera.

La intimidación del Buró Federal de Investigaciones (FBI, siglas en inglés) de Estados Unidos con los compañeros que recientemente regresaron a Puerto Rico, luego de participar en la Brigada Juan Rius Rivera, representa una persecución política en contra de la solidaridad, para intentar desestabilizar el apoyo mundial que recibe Cuba, indica la CNSC-CR.

«Reafirmamos nuestro compromiso militante con Cuba y con las personas y organizaciones amigas que procuran el trabajo solidario y de defensa del proceso revolucionario cubano. ¡Venceremos!», concluye el mensaje de la Coordinadora, que agrupa en Costa Rica a partidos políticos, círculos, movimientos y comités de apoyo a la Revolución cubana.

Militantes de la Juventud Vanguardista Costarricense (JVC, comunista) expresaron también su apoyo a los puertorriqueños instigados por el Buró Federal de Investigaciones (FBI) por su participación en la solidaridad con Cuba.

Nos solidarizamos con los compañeros y compañeras de Puerto Rico que fueron intervenidos por el FBI por medio de visitas a sus casas de habitación y llamadas para interrogarles sobre su participación en la solidaridad con Cuba», indica el mensaje de la JVC, divulgado en sus redes sociales.

Afirman que estas acciones del imperio son un claro intento de criminalizar la solidaridad y dar persecución a quienes se han organizado para denunciar el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y estar al lado del pueblo cubano y su Revolución, defendiendo su autodeterminación y soberanía.

La JVC llama a todas las organizaciones nacionales e internacionales a solidarizarse con los compañeros puertorriqueños, ante esta situación que busca atemorizar y desorganizar.

Reportes de prensa desde San Juan reflejan que el FBI desató este martes una persecución contra integrantes de la Brigada Juan Rius Rivera, que durante julio estuvieron en Cuba en gesto solidario con la Revolución cubana. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/297415-costarricenses-amigos-de-cuba-se-solidarizan-con-colegas-puertorriquenos>



Radio Habana Cuba